

Nobel de la paix attribué à l'UE : le temps est maintenant venu d'assurer la paix sociale dans l'Union (12 octobre 2012)

Geplaatst op zaterdag 13 oktober 2012 | 



La Confédération européenne des syndicats (CES) salue l'attribution du Prix Nobel de la Paix à l'Union européenne (UE). La CES en appelle toutefois aux dirigeants européens pour assurer la paix sociale aux citoyens et aux travailleurs en mettant fin aux politiques d'austérité et en œuvrant en faveur d'une croissance durable et d'emplois de qualité.

Commentant l'attribution du Prix Nobel de la Paix à l'UE, Bernadette Ségol, Secrétaire générale de la CES, a déclaré : « C'est une excellente nouvelle et un rappel bienvenu de la contribution historique de l'UE à la paix depuis sa création. Mais nous devons maintenant aussi garantir la paix sociale dans l'Union. Un premier pas serait le renversement des politiques d'austérité actuelles et l'adoption du Contrat social pour l'Europe proposé par la CES. »